

Bei Ford kehrt ein Stück Normalität zurück

Ford wird in Deutschland seine Produktion ab Montag wieder aufnehmen. Nach einem kollektiven Werkurlaub von fast sechs Wochen starten die Fiesta- und Focus-Fertigungen in Köln und Saarlouis von Beginn an im Zwei-Schicht-Betrieb. Damit reagiert der Automobilhersteller auf die gestiegene Kundennachfrage und die positive Entwicklung der Neufahrzeugbestellungen der vergangenen Wochen nach dem Corona-Knick. Die Nachfrage nach Nutzfahrzeugen sowie die Nachfrage gewerblicher Kunden liegen nach Unternehmensangaben bereits wieder auf Vorjahresniveau.

Damit die Fertigung nach dem Sommerurlaub wieder reibungslos anlaufen kann, hat Ford seine Einlassregeln noch einmal verschärft. Da die behördlichen Quarantäne-Vorschriften für Rückkehrer aus einem Covid-19-Risikogebiet auch die Beschäftigten betrifft, bietet der Automobilhersteller bereits seit vergangener Woche seinen betroffenen Urlaubsheimkehrern an, in einem Labor kostenlos einen Covid-19-Abstrichtest zu machen, um sich von der zweiwöchigen Quarantänepflicht befreien zu lassen und die reguläre Arbeit zügig wieder aufnehmen zu können. Ford ergänzt damit die bestehenden Regelungen der jeweiligen Landesregierungen.

Der übliche Zutrittsprozess wie Temperaturmessungen und Beantwortung von vier Gesundheitsfragen bleiben bestehen, um weiterhin ein größtmögliches Maß an Sicherheit für die Belegschaft zu gewährleisten. Ebenfalls gilt weiterhin, auf den Werkgeländen eine Mund-Nasen-Schutzmaske zu tragen, das Abstandsgebot sowie die allgemeinen Hygieneregeln einzuhalten. Viele Beschäftigte arbeiten nach wie vor zumindest teilweise von zu Hause, so dass sich nur die für den Geschäftsbetrieb notwendigen Personen an den Standorten aufhalten und so die geltenden Abstandsregeln ohne weiteres eingehalten werden können. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Die Produktion in den deutschen Ford-Werken läuft im Zwei-Schicht-Betrieb wieder an – die Corona-Schutzmaßnahmen bleiben aber bestehen.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ford



Die Produktion in den deutschen Ford-Werken läuft im Zwei-Schicht-Betrieb wieder an – die Corona-Schutzmaßnahmen bleiben aber bestehen.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ford



Die Produktion in den deutschen Ford-Werken läuft im Zwei-Schicht-Betrieb wieder an – die Corona-Schutzmaßnahmen bleiben aber bestehen.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ford